



**Nombre de la alumna: CAROLINA PEREZ
AGUILAR**

**Nombre del profesor: JOSUE FERNANDEZ
ALEGRIA**

Nombre del trabajo: CUADRO SINOPTICO

Materia: FINANZAS CORPORATIVAS

Grado: 8°

Grupo: B

frontera Comalapa Chiapas a 12 de marzo de 2021

RAZONES FINANCIERAS

¿QUE ES?

Las razones financieras son indicadores utilizados en el mundo las finanzas para medir o cuantificar la realidad económica y financiera una empresa o unidad evaluada, y su capacidad para asumir las diferentes obligaciones a que se haga cargo para poder desarrollar su objeto social.

PARA QUE SIRVE

Las razones financieras permiten hacer comparativas entre los diferentes periodos contables o económicos de la empresa para conocer cuál ha sido el comportamiento de esta durante el tiempo y así poder hacer por ejemplo proyecciones a corto, mediano y largo plazo, simplemente hacer evaluaciones sobre resultados pasados para tomar correctivos si a ello hubiere lugar.

RAZON DE LIQUIDEZ

Se puede interpretar como el número de veces que el activo corriente de una empresa puede cubrir su pasivo corriente.

la razón de liquidez representa qué porcentaje de la deuda a corto plazo puede pagarse con los activos a corto plazo de la compañía.

La razón de liquidez se calcula con la siguiente fórmula:

$$\text{Razón de liquidez o circulante} = \frac{\text{Activo corriente}}{\text{Pasivo corriente}}$$

Si la razón de liquidez es menor a 1 significa que la compañía no puede cubrir todas sus obligaciones en el corto plazo. Si es igual a 1 quiere decir que las deudas a corto plazo son iguales a los recursos disponible en el corto plazo. Asimismo, si la ratio es mayor a 1 significa que la empresa puede cubrir de sobra sus obligaciones en el corto plazo.

RAZON DE ACTIVIDAD

También llamadas indicadoras de rotación, miden el grado de eficiencia con la cual tu negocio emplea los activos que tiene o utiliza en sus operaciones. Se pueden usar para calcular diferentes aspectos de tu negocio como:

- Rotación y días de inventario**
Cuánto tiempo le toma a tu empresa rotar sus inventarios
- Rotación y días de cuentas por cobrar**
Mide el tiempo que te toma convertir lo que te adeudan tus clientes en efectivo.
- Rotación y cuentas por pagar**
Mide el tiempo que te toma pagar lo que debes a tus proveedores.

DIVIDIDAS EN:

RAZON DE DEUDA

se trata de un indicador que mide la proporción de la inversión de la empresa que es financiada con recursos ajenos.

se refiere a la proporción de los Activos Totales (inversión) que es financiada con los Pasivos Totales de la organización (entidades financieras, proveedores, el estado, etc.).

puede descomponerse de dos formas:

- La Razón de Endeudamiento a Corto Plazo que nos indica la proporción de la inversión que está financiada con los recursos ajenos de corto plazo (menos de un año) y;
- La Razón de Endeudamiento a Largo Plazo que expresa la proporción de los Activos Totales (inversión) que es financiada con Pasivos no Corrientes (recursos ajenos de más de un año).

RAZONES DE RENTABILIDAD

Las razones financieras de rentabilidad son aquellas que permiten evaluar las utilidades de la empresa respecto a las ventas, los activos o la inversión de los propietarios

Razones de rentabilidad: generalmente son empleadas las siguientes:

Margen de utilidad bruta
Mide el porcentaje que queda de cada peso de ventas después de que la empresa pagó sus bienes. Cuanto más alto es el margen de utilidad bruta, mejor (ya que es menor el costo relativo de la mercancía vendida).

Margen de utilidad operativa
Mide el porcentaje que queda de cada peso de ventas después de que se dedujeron todos los costos y gastos, excluyendo los intereses, impuestos y dividendos de acciones preferentes.

Margen de utilidad neta
Éste es el "resultado final" de las operaciones. El margen de utilidad neta indica la tasa de utilidad obtenida de las ventas y de otros ingresos.

Rendimiento sobre los activos, ROA
El rendimiento sobre los activos considera la cantidad de recursos necesarios para respaldar las operaciones. El rendimiento sobre los activos revela la eficacia de la administración para generar utilidades a partir de los activos que tiene disponibles y es, quizá, la medida de rendimiento individual más importante

Rendimiento sobre el capital, ROE
Una medida del rendimiento general de la empresa, el rendimiento sobre el capital (ROE, return on equity), es vigilado muy de cerca por los inversionistas debido a su relación directa con las utilidades, el crecimiento y los dividendos de la empresa.

CONCLUSIONES.

Las razones financieras son todas aquellas encargadas de indicar las finanzas para medir la realidad económica y financiera de una empresa, estas abarcan un conjunto de razones que comparan las ganancias de un periodo con determinadas partidas del estado de resultado y de situación

Algunas razones financieras que se vieron en el cuadro sinóptico son:

RAZON DE LIQUIDEZ: que es el número de veces que el activo corriente de una empresa puede cubrir su pasivo corriente, así también representa que porcentaje de la deuda a corto plazo puede pagarse con los activos a corto plazo de la compañía.

RAZON DE ACTIVIDAD: miden el grado de eficiencia con la cual tu negocio emplea los activos que tiene o utiliza en sus operaciones. Se pueden usar para calcular diferentes aspectos de tu negocio

RAZON DE DEUDA: se trata de un indicador que mide la proporción de la inversión de la empresa que es financiada con recursos ajenos.

RAZON DE RENTABILIDAD: son aquellas que permiten evaluar las utilidades de la empresa respecto a las ventas, los activos o la inversión de los propietarios

Todas estas razones son de suma importancia para el ámbito financiero ya que estas ayudan a ver las inversiones, eficiencia del negocio entre otros aspectos que ayudan a la empresa.